

Title (en)

Combination of a roller blind box front end with a mounting plate

Title (de)

Zusammenfassung einer Rollladenkasten-Stirnwand mit einer Montageplatte

Title (fr)

Assemblage d'une paroi frontale de coffre de store et d'une plaque de montage

Publication

**EP 2354426 A2 20110810 (DE)**

Application

**EP 11151470 A 20110120**

Priority

DE 102010000157 A 20100121

Abstract (en)

The combination has a roll loading shaft fastenable at an assembly board (15) with a gear box (10) or a drive motor. A receiving molding (23) with undercut areas (25) is formed at a front wall (7). The molding is arranged at the assembly board for retracting radial projections below the undercut areas, where the assembly board is fixed to the front wall. The assembly board is inserted into the receiving molding and freely rotated about a shaft axis (x) before the insertion into the receiving molding. The assembly board comprises multiple radially running oblong holes.

Abstract (de)

Die Erfindung betrifft eine Zusammenfassung einer Rollladenkasten-Stirnwand (7) mit einer Montageplatte (15), wobei an der Montageplatte (15) eine Rollladenwelle (8) ggf. mit einem Getriebe (10) oder einem Antriebsmotor, befestigbar ist, wobei weiter an mindestens einer Stirnwand (7) eine Aufnahmeausformung (23) mit Untergriffbereichen (25) ausgebildet ist und an der Montageplatte (15) radiale Vorsprünge (17) zum Einfahren unter die Untergriffbereiche (25), wobei darüber hinaus die Unterfahrstellung festlegbar ist. Um eine Zusammenfassung der in Rede stehenden Art derart in vorteilhafter Weise weiterzubilden, dass die Handhabung insbesondere im Zuge der Montage weiter verbessert ist, wird vorgeschlagen, dass mindestens eine Ausrichtung der Montageplatte (15) zu der Stirnwand (7) festsetzbar ist und dass die Montageplatte (15) nach erstmaligem Einsetzen in die Aufnahmeausformung (23) und vor einer Festsetzung in der Aufnahmeausformung (23) frei um eine Wellenachse (x) drehbar ist.

IPC 8 full level

**E06B 9/171** (2006.01); **E06B 9/174** (2006.01)

CPC (source: EP)

**E06B 9/171** (2013.01); **E06B 9/174** (2013.01)

Citation (applicant)

DE 102007040179 A1 20090226 - WAREMA RENKHOFF GMBH & CO KG [DE]

Cited by

FR3025242A1; FR2992344A1

Designated contracting state (EPC)

AL AT BE BG CH CY CZ DE DK EE ES FI FR GB GR HR HU IE IS IT LI LT LU LV MC MK MT NL NO PL PT RO RS SE SI SK SM TR

Designated extension state (EPC)

BA ME

DOCDB simple family (publication)

**EP 2354426 A2 20110810; EP 2354426 A3 20150506; EP 2354426 B1 20170412;** DE 102011000228 A1 20110728; PL 2354426 T3 20170831

DOCDB simple family (application)

**EP 11151470 A 20110120;** DE 102011000228 A 20110120; PL 11151470 T 20110120